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OFFENER BRIEF 

Schneller als gedacht, sind wir hier angekommen. Ja, genau hier. Hier können wir nämlich 
heiter weiter fortfahren und können uns weiter vorarbeiten. Sie sind vom gestrigen offenen 
Brief immer noch völlig geistig überfordert & überbeansprucht? Sie sind kein großer Leser? 
Bei Ihrem Beruf? Das passt überhaupt nicht zusammen. Weiß das Ihr Chef? Ich denke nicht. 
Ich bin mir sogar ziemlich sicher, dass Sie das nicht herumerzählen und es allen anderen 
Totschweigen. Womit wir zur Frage kommen: Haben Sie jetzt einen ausführlichen Artikel 
über unsere aktive Kriegsbeteiligung geschrieben und veröffentlicht? Wenn nein, dann geben 
Sie eine Stellungnahme ab. Und die weitere Frage ist: Haben Sie jetzt endlich mit Ihrer 
geistigen Meisterschaft angefangen oder vergeuden Sie Ihr wertvolles geistiges Potenzial 
immer noch und beweisen damit, dass Sie derzeit immer noch zu den geistigen Totalversagern, 
den geistigen Zwergen, den völligen Schwachköpfen, den wirklich großen Dummköpfen oder 
zu den völligen Vollidioten zählen. Sie haben überhaupt kein Schamgefühl. Sind völlig 
skrupellos und sind um Ihrer Gier zu frönen auch dazu bereit andere unschuldige Menschen 
über die Klinge springen zu lassen. Themenwechsel: Die Erreichung unserer Genialität sollte 
für die Menschen ein wichtiges angestrebtes erstrebenswertes Ziel im Leben sein. Nur wenn 
uns es wichtig ist unsere eigene Genialität uns zu erarbeiten, dann werden sich Menschen 
bemühen ihre eigen Genialität herzustellen. Umso mehr geniale Menschen auf der Erde leben, 
umso genialer wird unsere Welt sein. Die Genialität kann sich jeder mit der geistigen 
Meisterschaft erarbeiten. Die Genialität gehört zu den Holschulden. Jeder ist für seinen 
geistigen Entwicklungsstand selbst verantwortlich. Unser geistiges Potenzial hält die 
Genialität für uns bereit. Es liegt an uns unsere Genialität zu entfalten und zu leben. Umso 
früher der Mensch mit der geistigen Entwicklung beginnt, umso schneller kann er seine 
Genialität erreichen. Klar ist: Es ist genial, genial zu sein. Themenwechsel: Kognitive 
Kriegsführung im Informationskrieg der illegale Kriege orchestriert und begleitet wird von 
bezahlen PR-Agenturen erarbeitet und von den gekauften, korrupten und gierigen US-NATO-
konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner per manipulativer Gehirnwäsche in die 
Köpfe der Menschen gebracht. Der Mensch wurde von der Psychologie sehr gut erforscht. 
Bereits über 80 Beeinflussungsmethoden mittels gezielter Manipulationen werden subtil und 
verdeckt angewandt und beeinflussen alle Menschen. Die US-NATO-Matrix umgibt uns 
schon lange Zeit in der wir geistig eingebettet sind. Propaganda, Lügen, Totschweigen, 
Verkürzungen, Verzerrungen und aus dem Kontext reißen gehört zum Handwerk der 
gekauften, korrupten und gierigen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegs-
medienpartner. Von umso mehr Sendern wir diese US-NATO-konforme Matrix eingetrichtert 
bekommen, umso höher steigt der gefühlte Wahrheitsgehalt in unserem Kopf an. Geistig 
unterentwickelte Menschen sind sehr leicht zu manipulieren. Daher ist/wäre die geistige 
Meisterschaft von so großer Wichtigkeit, um uns eine ganz Neue Welt zu erschaffen. Eine 
Welt wo die Lüge und die Manipulationen keine Chance mehr haben und auch keine Wirkkraft 
bei den Menschen mehr entfalten können, da geistig entwickelte Menschen nicht wirklich 
angelogen oder manipuliert werden können. Klar ist, dass die gekauften, korrupten und 
gierigen Hofberichterstattertotschweiger und die wirtschaftlich und politisch Mächtigen kein 
Interesse an der geistigen Weiterentwicklung der Menschheit haben, da dann die entwickelte 
Masse nicht mehr zu steuern, nicht mehr zu manipulieren sowie nicht mehr zu belügen möglich 
ist als auch nicht mehr ausgebeutet und ausgenutzt werden kann. Das würde völlig neue 
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geistige Voraussetzungen schaffen und allen Lügnern und Manipulatoren das Handwerk legen 
und Kriege sowie das größte Terrormordprogramm verunmöglichen und für Fairness, den 
Frieden und die Freiheit der Menschen eine gute Basis und notwendige Voraussetzung 
schaffen. Somit kann man sagen, dass die geistige Weiterentwicklung der Menschheit ein 
Schlüssel für Frieden, Fairness und Freiheit darstellt und unbedingt angestrebt werden sollte. 
Dass die US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner den Krieg & Terror 
unterstützen, muss aufhören. Der Öffentlichkeit müssen die Augen geöffnet werden was für 
ein dreckiges Spiel seit langer Zeit hier abläuft. Die Gier ist meiner Meinung nach 
hauptverantwortlich für die zahlreichen kranken Zustände in unserer Welt. Wir müssen der 
Gier den Kampf ansagen und durch Bewusstheitshebung & Wissensvermittlung an alle 
Menschen können wir der Gier das Handwerk legen. Wer seine Gier hinter Gewinnstreben 
versteckt, ist trotzdem ein Opfer und gleichzeitig Täter der Gier. Die Basis in der Wirtschaft 
sollte Win-Win sein und Gemeinwohlorientierung. Alle die von Wirtschaft wirklich eine 
Ahnung haben wissen, dass Kapitalakkumulation GIFT für die Gesellschaft ist. Daher benötigt 
es dringend hohe Vermögenssteuern auf große Erbschaften. Das ist sehr wichtig und für den 
sozialen Frieden & Fairness sehr dienlich. Alles andere ist falsch. Schade, dass es so wenige 
„Journalisten“ gibt, die von Wirtschaft eine wirkliche Ahnung und Praxiserfahrungen haben 
und mitbringen. Die Wirtschaft ist in unserer Gesellschaft sehr zentral und wichtig. In so 
wichtigen Bereichen keine guten Journalisten zu haben, ist Teil der so miesen, so schändlichen 
und so unzumutbaren Mediensituation. Dass das die Medieneigentümer noch immer nicht 
geschnallt haben, ist mir einfach nicht verständlich. Wenn ein Medienunternehmen in 
Österreich auch nur einen guten Wirtschaftsjournalisten hätte, dann wäre das ein erheblicher 
Wettbewerbsvorteil und würde die Auflage erhöhen, ist anzunehmen bzw. davon kann man 
ausgehen. Ich denke das ist deswegen so, weil auch die allermeisten Medieneigentümer keine 
wirkliche Ahnung von Wirtschaft haben und somit geistig nicht erfassen können, dass ihr 
Medienunternehmen hier eine große Schwachstelle und Missstand aufweist. Das zeugt von 
Betriebsblindheit und geistiger Unterentwicklung sowie von Erkenntnisschwäche, fehlender 
Kompetenz und unzureichenden Wissen. Wenn man als Medieneigentümer auch keine 
wirkliche Ahnung von Wirtschaft besitzt, dann kann man auch nicht erkennen, dass der 
angestellte Wirtschaftsjournalist auch über unzureichende Ahnung von Wirtschaft verfügt. 
Wenn man in einem Teufelskreis steckt und geistig unterentwickelt sowie unter 
Erkenntnisschwäche leidet sowie es dann nicht einmal mitbekommt in welcher Situation man 
steckt, dann kommt es oftmals zur Situation: „da beißt sich die Katze in den Schwanz“, das 
Problem befindet sich also in einem Kreislauf, wie es das Wort Teufelskreis zum Ausdruck 
bringt. Gut, Sie wissen jetzt auch darüber Bescheid dann können wir ja heiter weitermachen 
und im Text fortfahren. Schön wäre es, wenn ich es miterleben könnte, dass es zumindest einen 
wirklich gute Wirtschaftsjournalisten irgendwo im Mainstream gibt. Ich kenne zufällig einen 
der es meiner Meinung nach drauf hätte die Qualität der Berichterstattung in der Wirtschaft zu 
heben. Ich habe einmal mit Dr. Wolfgang Freisleben ein Interview zu seinem Buch: „Das 
Amerika Syndikat“ gemacht und habe mich mit Ihm danach auch eineinhalb Stunden über 
Wirtschaft unterhalten und konnte feststellen, dass er einer von den sehr wenigen Ökonomen 
ist, der die Geldschöpfung durchschaut hat. Da gibt es in ganz Europa nur eine Handvoll 
Menschen die das kapiert haben. Wenn man ein Wirtschaftsjournalist ist und nicht einmal die 
Geldschöpfung durchschaut hat, ist man ein schlechter „Wirtschaftsjournalist“. Übrigens: Dr. 
Wolfgang Freisleben hat mir vor einigen Jahren bei unserem wirtschaftlichen Fachgespräch 
mitgeteilt, dass ich eine wirtschaftliche Datenbank wäre. Gut, wo wir zur Frage kommen: 
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Verfügen Sie etwa zufälligerweise über ausreichende Praxiserfahrungen und 
Ahnung/Kompetenz in Wirtschaft? Nein? Habe ich mir gedacht. Falls Sie einer von den ganz 
wenigen Ausnahmen sind, die von sich behaupten können eine Ahnung/Kompetenz von 
Wirtschaft zu haben, können Sie mir sehr gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Wirtschaftsexperte“ und können mir unter Beweis stellen, dass Sie eine wirkliche Ahnung 
über Wirtschaft haben. Klar ist, dass ich aufgrund meines Berufes als Kaufmann aber auch als 
Vielleser am meisten Fachbücher über Wirtschaft gelesen habe. Ich schätze so um die 600. 
Wie viele Fachbücher haben Sie über Wirtschaft gelesen? Wenn Sie, wie ich annehme weniger 
Fachbücher über Wirtschaft gelesen haben, dann ist es auch anzunehmen, dass ich auch in 
diesem wichtigen Bereich einen meilenweiten Informationsvorsprung Ihnen allen gegenüber 
habe. Das können Sie einen Vielleser mit wirtschaftlichen Interessen aber nicht zum Vorwurf 
machen, sondern sollten selbst regelmäßig auch wirtschaftliche Fachbücher lesen, um Ihren 
Informationsrückstand, Ihren Wissensrückstand und Ihren Erkenntnisrückstand in einem so 
wichtigen Bereich etwas ausgleichen zu können. Comprende? Gut. Eigentlich kann man die 
gekauften, korrupten und gierigen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner auch als KRIEGSGERÜCHTEERSTATTER bezeichnen, welche aus 
Hörensagen aus Konfliktgebieten ein zu Fastfakten verdichteter Journalist im weitesten Sinn 
ist. Auch ich empfinde den gelebten Ungehorsam als eine Tugend, möchte ich hier 
zwischendrin im Textverlauf kurz anmerken.  Erich Fromm, einer der einflussreichsten 
Denker des 20. Jahrhunderts: “Die Inhaber der Autorität und jene, die Nutzen daraus ziehen, 
müssen die Menschen von dieser Fiktion überzeugen und ihr realistisches, das heißt kritisches 
Denkvermögen einschläfern. Jeder denkende Mensch kennt die Methoden der Propaganda, 
Methoden, durch die die kritische Urteilskraft zerstört und der Verstand eingelullt wird, bis er 
sich Klischees unterwirft, die die Menschen verdummen, weil sie sie abhängig machen, und 
sie der Fähigkeit berauben, ihren Augen und ihrer Urteilskraft zu vertrauen. Diese Funktion, 
an die sie glauben, macht sie für die Realität blind.” Wo Erich Fromm Recht hat. Es ist auch 
wissenschaftlich belegt, dass Menschen dir fast alles glauben, wenn Du behauptest es sei 
wissenschaftlich belegt. Das nennt man Wissenschaftsgläubigkeit, ohne sich auf die Spur der 
Sponsoren der Forschung gemacht zu haben, da auch in der Wissenschaft schon lange gilt: 
Wer zahlt, schafft an. Und wer die Kapelle bezahlt, bestimmt die Musik. Das sollte man in der 
gekauften Politik, bei den gekauften Medien und bei der gekauften Wissenschaft immer 
berücksichtigen, da das Geld hier enorme Auswirkungen hat und die wirtschaftlich Mächtigen 
ganz genau wissen, wie der Hase läuft und die Korruption überall blüht, da die Gier in der 
Politik, bei den Medien und in der Wissenschaft aber auch im Militär zu Hause ist. Dr. Robert 
Malone: „Wir haben einen Punkt in unserer Absurdität erreicht, an dem angesehene 
Wissenschaftler von fachfremden, halbgebildeten Dummköpfen zensiert werden.“ Klar ist, 
dieses Zitat stammt aus der Coronazeit und mit fachfremden, halbgebildete Dummköpfen sind 
Zensur-Journalisten (Totschweiger) gemeint. Comprende? OK. „Gewaltloser Widerstand 
bedeutet nicht Nichtstun. Er bedeutet, die ungeheure Kraftanstrengung zu unternehmen, die 
nötig ist, um das Böse mit dem Guten zu besiegen. Diese Kraftanstrengung baut nicht auf 
starke Muskeln und teuflische Waffen: Sie baut auf moralische Tapferkeit, auf 
Selbstbeherrschung und auf das unvergessliche, zähe Bewusstsein, dass es auf Erden keinen 
Menschen gibt – so brutal, so persönlich feindselig er auch sein – ohne angeborenes 
Fundament von Güte, ohne Liebe zur Gerechtigkeit ohne Achtung vor dem Wahrem und 
Guten; all dies ist für jeden erreichbar, der die geeigneten Mittel verwendet.“ Aldous Huxley 
Ich bin der Meinung Aldous Huxley hat hier die Psychopathen nicht mitberücksichtigt. Das 
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Psychopathen Güte, Liebe zur Gerechtigkeit und eine Achtung vor dem Wahrem und Guten 
haben, wäre mir nämlich neu. Aldous Huxley sagte auch: „Dass Menschen nicht sehr viel aus 
den Lektionen der Geschichte lernen, ist die wichtigste Lektion, die die Geschichte uns lehrt.“ 
Von Julian Assange ist auf die Frage: „Was war ihre größte Enttäuschung“ bekannt: „Die 
Erkenntnis, dass auch intelligente Menschen Feiglinge sein können und dass Mut eine viel 
seltenere Eigenschaft ist als Intelligenz.“ OK. Gert Scobel: „Keines unserer Gehirne hat eine 
angeborene Voreinstellung für eine bestimmte Wirtschaft- und Gesellschaftsordnung. Es 
kostet vielleicht große Kraft und großen Aufwand – aber es ist möglich, uns individuell wie 
kollektiv anders zu organisieren und anders zu leben.“ Finde ich treffend. Ja, es ist die Zeit für 
einen Wandel. Es liegt an uns diesen Wandel umzusetzen. Bekannt ist: „Das Gute braucht 
oftmals einen Schubs, sonst kommt es nicht ins Rollen. Die Kraft die dazu nötig ist, die heißt 
ganz einfach wollen.“ OK, wenn Sie mir daherkommen wollen und frei behaupten, dass Ihnen 
vorkommt der Anteil des Wahnsinns übersteigt mein Genie, dann beweisen Sie das. Wenn Sie 
das nicht können, sollten Sie sich solche Bemerkungen ganz einfach sparen. Klar ist, die 
Genialität gibt es nur mit Wahnsinn im Doppelpack. Aber: Für geniale Menschen stellt das 
kein Problem dar. Die Genialität nutzt den Wahnsinn. Ganz einfach. Hier noch ein weiteres 
Meme aus der Serie: „Gefallene Engel“ von Olaf Scholz:  
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Somit können wir zur Frage kommen: „Sind Sie dazu fähig unsere so miese, so schändliche 

und so unzumutbare Mediensituation zu verbessern oder sind Sie dazu nicht kompetent genug 

oder wollen das gar nicht?“ Sollten Sie das nicht wollen oder verfügen nicht über die 

notwendige Kompetenz, dann sollten Sie Ihren Arbeitsplatz räumen, da Sie ein Teil des 

Problems sind. Können Sie das begreifen und sehen ein, dass Sie das Problem sind? Das 

könnte dann nämlich zur Erkenntnis führen, dass Sie etwas Sinnvolles aus ihrem Leben 

machen und nicht heiter weiter Teil des Problems sind, dass uns unsere so miese, so 

schändliche und so unzumutbare Mediensituation erzeugt. Ich wünsche Ihnen Erkenntnis. 

Vernünftig wäre es, wenn Sie die geistige Meisterschaft unternehmen und ihr wertvolles 

geistiges Potenzial zur Entfaltung bringen und endlich Ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, 

ausbilden und trainieren. Hören Sie auf Ihr geistiges Potenzial so zu verschwenden und zu 

vergeuden. Sie sollten an ihrer Erkenntnisfähigkeit arbeiten und diese verbessern, um Ihre 

Erkenntnisschwäche zu beseitigen. Die Erkenntnisfähigkeit ist sehr zentral und wichtig beim 

Denken. Wenn Sie das immer noch nicht geistig erkannt haben, dann ist das ein Zeichen dafür, 

dass Sie unter Erkenntnisschwäche leiden. Man kann davon ausgehen, dass alle geistig 

unterentwickelten Menschen die unter Erkenntnisschwäche leiden auch über erhebliche 

Erkenntnisdefizite verfügen. Das hängt nämlich miteinander zusammen. Das eine, die 

Erkenntnisschwäche ergibt das andere, die Erkenntnisdefizite. Wer enorme 

Erkenntnisrückstände aufweist, sollte längst seine Erkenntnisfähigkeit verbessern. Das kann 

man mit der geistigen Meisterschaft hinbekommen. Die geistige Meisterschaft bringt 

jedermanns/jeder Fraus Geist auf Vordermann. Nur geistig entwickelte Menschen können von 

sich behaupten geistig entwickelt zu sein. Alle anderen sind geistig unterentwickelte 

Menschen die ein Leben lang verabsäumt haben sich Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, 

auszubilden und zu trainieren. Die Frage die sich hier stellt, ist: „Wann haben Sie Ihre 

geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert?“ Das ist eine sehr wichtige und 

zentrale Frage bei der geistigen Entwicklung, die eine Holschuld ist. Stellen Sie sich vor Sie 

gehören zu den völligen geistigen Totalversagern und es ist Ihnen nicht bewusst, da Sie unter 

Erkenntnisschwäche leiden und geistig unterentwickelt sind. Können Sie sich vorstellen, dass 

es Ihnen nicht bewusst ist, ein völliger geistiger Totalversager zu sein? Ich kann mir vorstellen, 

dass es für Sie schwer vorstellbar ist, dass Sie sich vorstellen können, ein geistiger 

Totalversager zu sein, dem es nicht bewusst ist, ein völliger geistiger Totalversager zu sein. 

Aber wenn Sie sich da tiefer reindenken und vielleicht eine Selbstreflexion darüber machen 

könnte es vorkommen, dass Sie einen hellen Moment erleben und erkennen können, dass Sie 
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ein völliger geistiger Totalversager sind der unter Erkenntnisschwäche leidet und immer noch 

geistig unterentwickelt ist und sein wertvolles geistiges Potenzial völlig vergeudet und nicht 

nutzt. Und jetzt lesen Sie zwischen den Zeilen und lesen die letzten 12 Zeilen nochmals. OK? 

OK. Wir müssen Sie ein wenig geistig beanspruchen um Ihren Geist zu wecken und Ihre 

Fähigkeit des zwischen den Zeilen zu lesen zu aktivieren, entfalten und auszubilden. Hier an 

dieser Stelle bin ich sehr froh darüber kein lohnabhängiger Schreibfuzzi zu sein. Wer mit 

Schreiben Geld verdient (verdienen muss) ist allermeist finanziell abhängig und nicht frei. Ein 

Schreiberling der mit seinem Geschreibsel sein Leben finanzieren muss unterliegt allermeist 

finanziellen Abhängigkeiten und Interessenskonflikte. Zudem muss man sich dann allermeist 

konform anpassen und machen was der Boss einem aufträgt. So ist freies Schreiben nicht 

möglich. Es heißt zwar, zum Beispiel beim ORF, alle Redakteure & Journalisten haben eine 

freies Statut, aber trotzdem passen sich alle konform an und haben Jobängste: Was gehört zur 

Pressefreiheit? Die Presse- oder Medienfreiheit soll die Informationsfreiheit, die freie 

Meinungsbildung und -äußerung, die pluralistische Meinungsvielfalt und damit die 

demokratische Willensbildung sowie die Transparenz und Kontrolle der Politik durch die 

Öffentliche Meinung gewährleisten. Hat die Öffentlichkeit ein Recht auf alle Informationen? 

Das Öffentlichkeitsprinzip (auch Öffentlichkeitsgrundsatz) bezeichnet die Grundentscheidung 

eines Gemeinwesens, die Dokumente seiner Verwaltung grundsätzlich allen Personen 

offenzulegen (Verwaltungstransparenz und Informationsfreiheit), als auch den Zugang zu 

Sitzungen der Öffentlichkeit, d. h. jedem, zu gewähren. Wir in Österreich haben immer noch 

kein Informationsfreiheitsgesetz, welches internationalen Standards gerecht ist, als letztes 

westliches Land, welches als „Demokratie“ gilt. Wir in Österreich sind in Sachen 

Informationsfreiheit das weltweite Schlusslicht, die Allerletzten. Alle „Journalisten“ die ja bei 

uns als Hofberichterstattertotschweiger bezeichnet werden müssen sollten sich dafür schämen, 

dass Sie aufgrund Ihrer regierungskonformen Hofberichterstattertums es nicht zustande 

gebracht haben mit kritischer Berichterstattung über das fehlende Informationsfreiheitsgesetz 

Druck auf die Politik auszuüben. In Deutschland ist die Informationsfreiheit ein Grundrecht. 

HABEN SIE DAS VERSTANDEN? Das wäre nämlich für den Journalist essentiell wichtig 

ein Informationsfreiheitsgesetz zu haben, Ihr Vollkoffer & Versager. Nein, das ist keine 

Provokation, das ist eine Feststellung aufgrund Ihrer Taten und Unterlassungen. Also mir 

kommt es schon lange vor, dass die gesamte österr. Medienbranche keine wirklichen Denker 

beschäftigt und aus alles geistig unterentwickelten Hofberichterstattertotschweigern besteht. 

Wenn kein einziger Hofberichterstattertotschweiger seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
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ausgebildet und trainiert hat, dann ist die ganze Branche eine Zusammenrottung von geistig 

unterentwickelten Hofberichterstattertotschweigern, die uns die so miese, so schändliche und 

so unzumutbare Mediensituation erzeugen. Nur damit das klar angesprochen und mitgeteilt 

wurde. Anzuraten ist allen Medieneigentümern, dass Sie Ihre Mannschaft geistig entwickeln. 

Und das so schnell wie möglich. In jedem beruflichen Weiterbildungsprogramm sollte auf 

dem ersten Platz die geistige Meisterschaft angeboten werden. Die geistige Meisterschaft ist 

eine Bildung, eine Ausbildung, eine Entwicklung.   Bildung ist ein vielschichtiger, 

unterschiedlich definierter Begriff, den man im Kern als Maß für die Übereinstimmung des 

persönlichen Wissens und Weltbildes eines Menschen mit der Wirklichkeit verstehen kann. 

Aber nicht nur. Lesen, schreiben, rechnen, auswendiglernen und die Aneignung von 

vielfachen Kompetenzen sowie die Entwicklung seiner geistigen Fähigkeiten gehören auch 

dazu. Die Menschheit hat eine geistige Weiterentwicklung mittels einer Bildungsoffensive im 

Bereich der Ausbildung, Entwicklung und dem Training unserer geistigen Fähigkeiten 

dringend nötig, um unser geistigen Potenzial endlich zur Entfaltung und zum Einsatz zu 

bringen. Das kann mit der geistigen Meisterschaft erreicht und umgesetzt werden. Die Frage 

die sich hier stellt, ist: Wieviel Stunden haben Sie jetzt bereits in die Entwicklung, Ausbildung 

und ins Training Ihrer geistigen Fähigkeiten investiert? Ja, das ist eine ernstgemeinte Frage, 

die Ihnen aufzeigen soll, wie viel es Ihnen bisher wert war, ihr geistiges Potenzial zur 

Entfaltung & Nutzung zu bringen. Denken ist in jedem Leben von uns Menschen sehr zentral 

und sehr wichtig ein ganzes Leben lang. Hier keine Zeit zu investieren um sich auf 

Vordermann zu bringen, kann überhaupt nicht verstanden werden. Das ist mit Vernunft nicht 

vereinbar, ist also unvernünftig & naiv. Sollten Sie hier eine andere Ansicht haben können Sie 

mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Unvernunft“ und können 

mir in aller Ausführlichkeit mitteilen, welcher Ansicht Sie sind und was diese Ansicht 

begründet. Sie werden von mir überrascht werden mit der Schnelligkeit und dem Inhalt meiner 

Beantwortung. Klar ist: „Unterschätze nie die Macht dummer Leute, die einer Meinung sind.“ 

Kurt Tucholsky. Ja, auch dies gilt es zu berücksichtigen. Klar ist, wenn man sich geistig 

entwickelt hat, dann ist man allen geistig unterentwickelten Menschen beim Denken im 

Vorteil. Man verfügt also um einen geistigen Entwicklungsvorsprung. Man ist den geistig 

unterentwickelten Menschen geistig voraus. Jetzt verfüge ich um gegenüber den allermeisten 

Zeitgenossen über einen erheblichen Wissensvorsprung, einen eklatanten 

Informationsvorsprung, einen ansehbaren Erkenntnisvorsprung, einen Genialitätsvorsprung 

und um einen geistigen Vorsprung und möglicherweise auch einen Kompetenzvorsprung. 
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Somit bin ich ein geistiger Vorspringer. Klar ist, das ist KEIN schönreden, oder überschätzen, 

übertreiben, falsch selbsteinschätzen. Das sind anhand Taten, Tatsachen, Fakten und Beweise 

die festgestellte Realität. Auch hier werde ich Sie nicht belügen. Sondern klar & deutlich 

sagen, hier schreiben, was Fakt & Sache ist. So wie immer. Mir ist es egal/wurscht/gleichgültig 

wie Sie mich falsch beurteilen oder einschätzen. Das ist Ihr geistiger Café. Ich weiß, wer ich 

bin und was ich mein ganzes Leben gemacht habe. Ich verfüge über Erinnerungen und 

Praxiserfahrungen, zahlreiche. Aus meinem Leben, aus Fachbüchern und aus Erzählungen 

oder dem Fernsehen als auch dem Internet. So wie Sie auch. Ganz normal. Allerdings habe 

ich über eine Million Seiten gelesen, vor allem über Wirtschaft. Daher verfüge ich um 

reichhaltige Informationen und Wissen sowie Erkenntnisse. Wenn man über eine Million 

Seiten liest, weil man eine Wissbegier besitzt und einen dazugehörigen Lesehunger hat, dann 

geht es gar nicht anders, als dass man sich mit Wissen/Informationen/Erkenntnisse geistig 

bewaffnet. Alles was man seinem Geist geistig zuführt befindet sich im Geist. Das kann einem 

keiner mehr nehmen, Lobotomie und/oder Gehirnamputationen sind hier ausgenommen. Auch 

deshalb ist es wichtig seine geistigen Fähigkeiten zu entfalten, zu entwickeln, auszubilden, zu 

trainieren, zu evaluieren und zu optimieren. Sein ganzes Leben lang. Das sollte jedermanns 

Hobby sein, also ein geistiger Volkssport werden. Das steigert die Denkleistungen und das 

Lebensglück. Ich wiederhole hier jetzt nicht, was ich von den Vollidioten, Schwachköpfen, 

geistigen Zwergen und Dummen halte die die geistige Meisterschaft nicht unternehmen. Sie 

können sich sicher erinnern. Ich habe Ihnen das ja schon mehrmals geschrieben. 

Themenwechsel: Seit ich die Gehirnverwöhnkur mache, bin ich auch zu einen großen grüne 

Tee Freud geworden. Ich habe mein ganzes Leben nur Café als Heißgetränk getrunken und 

vielleicht 10 Tassen Tee im ganzen Leben. Seit ich weiß, welche positiven Auswirkungen der 

grüne Tee auf Körper & Geist hat, habe ich mich mit dem grünen Tee von Anfang an 

angefreundet und wir sind mittlerweile sehr gute Freunde geworden und ich trinke jetzt jeden 

Tag mehrere Tassen grüne Tee. Bin derzeit bei der zweiten Packung grünen Tee angekommen, 

meine nächste Packung ist aber um das Doppelte größer. ѡѢѣѤ Anders betrachtet kann man auch 

sagen, hier schreiben, dass Sie mir live dabei zusehen, wie ich meine geistige Meisterschaft 

unternehme. Das Schreiben gehört ja auch zur geistigen Meisterschaft. Ist ein fixer 

Bestandteil. Somit kann ich zu Ihnen Spanner, Voyeur, heimlicher Beobachter der geistigen 

Meisterschaftspraxis sagen, hier schreiben. Mit dem Schreiben übe ich ja gleichzeitig mein 

Denkfähigkeiten, meine Erinnerungsfähigkeit, mein Schreiben, meine Erkenntnisfähigkeit 

und meine Gestaltungskraft, sowie meine Kreativität und Inspiration, wenn wir es genau 
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betrachten. Auch wenn ich längst ein Meister der Schrift & Sprache & des Ausdrucks und des 

Schreibens bin übe ich heiter weiter, um meine Schreibkräfte noch erheblich zu steigern. Nach 

oben ist noch viel Luft. Mehr geht immer. Ich übe mich an die Spitze, zumindest versuche ich 

das Top zu erreichen. Wenn Sie jetzt meinen ich wäre ein Spaßvogel, dann freut es mich, wenn 

ich Sie zum Lachen bringen kann. Wenn Sie es nur frei behaupten ohne es mit Fakten, 

Tatsachen und mit Beweisen zu belegen und zu untermauern kann ich nicht erkennen, was Sie 

veranlasst anzunehmen, dass ich ein Spaßvogel bin. Wenn ich das könnte, dann könnte ich 

versuchen mehr Spaßvogelmomente in den Totschweiger-Papierkrieg einzubauen um mehr 

erfreuen zu können. Mir ist klar, dass tiefgründiger Humor von den allermeisten geistig 

unterentwickelten Hirnen nicht wahrgenommen werden kann, also für sie verborgen ist. Die 

geistige Meisterschaft ebnet einem nicht nur den Weg nicht nur zwischen den Zeilen lesen zu 

können, sondern auch tiefgründigen verborgen Humor zu entdecken und sich an ihm zu 

erfreuen. Geistig unterentwickelte Menschen sind allermeisten geistig blind, leiden unter 

Erkenntnisschwäche und bekommen viele überhaupt gar nichts mit. Vieles geht an geistig 

unterentwickelten Menschen einfach vorbei, geistig gesehen. Wenn man nur die Hälfte von 

dem wahrnehmen kann, wie geistig entwickelte Menschen wahrnehmen können, dann leidet 

man allermeisten auch an Halbwahrheiten, da man ja nur das Halbe wahrnimmt, oder in 

Extremfällen sogar an geistiger Blindheit. Sei es wie es sei, klar ist, mit der geistigen 

Meisterschaft kann man seine geistigen Defizite, seine geistigen Mängel, seine Illusionen, 

seine negativen Denkmuster beheben und bereinigen. Ein reiner Geist ist die Basis für 

optimiertes Denken mit entwickelten, ausgebildeten und trainierten, sowie mit optimierten 

geistigen Fähigkeiten. Jeder der nur mit Halb Gas im ersten Gang durch sein geistiges Leben 

fährt und nie den zweiten, dritten, vierten, fünften oder gar den sechsten Gang und das 

Gaspedal ausnutzt, führt ein geistig, einfältiges, unterentwickeltes und sehr bemitleidens-

wertes, armseliges und jämmerliches geistiges Leben. Da hat man einen geistigen 

Porsche/Ferrari/Lamborghini und nutzt ein Geistesleben lang nur den ersten Gang im Halb 

Gas. Das ist eine reine Verschwendung, eine Nichtnutzung und ein Vergeudung der geistigen 

Superklasse. Das Wertvollste was man im Leben besitzt, ist unser Leben und das 

zweitwertvollste ist unser geistiges Potenzial. Ganz klar. Wer sein geistiges Potenzial nicht 

entfaltet, entwickelt, ausbildet und nutzt ist ein völliger Schwachkopf & Vollidiot, ein 

Volltrottel, ein sehr großer Dummkopf und geistiger Zwerg, ein Totalversager & Vergeuder 

in einem. Das kann und werde ich nicht schönreden. Nur damit das nochmals angesprochen, 

hier geschrieben wurde und klar und deutlich zum Ausdruck kam. Wenn Sie einer von denen 
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sind die immer noch völlig geistig unterentwickelt sind und darauf beharren sich nicht geistig 

entwickeln zu wollen, dann frage ich Sie: Glauben Sie, Sie hätten diese Entscheidung in 

gleicher Weise getroffen, wenn Sie kein Vollidiot, kein völliger Schwachkopf, kein 

Vergeuder, kein Dummkopf, kein Totalversager, kein Hirnverbrannter wären? Das ist eine 

ernstgemeinte Frage und lassen Sie sich nur Zeit, beim darüber nachdenken. Ich wünsche 

Ihnen, dass Sie die richtige Erkenntnis erlangen und Sie einen schönen hellen Moment 

miterleben können und dann auch noch das Richtige tun. Wenn Sie jetzt nicht geistig 

mitbekommen, was ich hier meine, gebe ich Ihnen gerne noch einen Tipp: Es hat mit der 

geistigen Meisterschaft zu tun. Claro? Comprende? Geschnallt? Begriffen? Mitbekommen? 

Verstanden? OK, gut, Sie wissen Bescheid. Habe ich Sie heute schon gefragt, hier geschrieben, 

ob Sie jetzt einen ausführlichen, vielleicht sogar einen investigativen Artikel über unsere 

zweiundzwanzig jährige aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und 

dem Heeresnachrichtenamt verfasst & veröffentlicht haben. Unsere staatliche 

Regierungskriminalität & unseren Staatsterrorismus kritisiert haben und auf unseren 

Rechtsbankrott die Öffentlichkeit aufmerksam gemacht haben? Ich denke ganz am Anfang 

dieses Briefes habe ich Sie das schon einmal gefragt, aber Sie daran zu erinnern wird sich 

besser in Ihr Hirn einprägen und Sie können dann bei Ihrem Massenmordbeteiligungsprozess 

sich besser daran erinnern, dass ich Sie mehrmals aufgefordert und erinnert habe, ihr 

verdammte Pflicht & Aufgabe gut zu machen und die Öffentlichkeit darüber zu informieren, 

was Ihnen handfeste Beweise in die Hände gibt, dass Sie mit dem Totschweigen gebrochen 

haben und über unsere staatliche Kriegsbeteiligung einen Artikel veröffentlicht haben, die Sie 

als Beweismittel bei Ihrem Prozess sehr gut brauchen können. Glauben Sie mir. Das ist einfach 

& verständlich. Das nennt man entlastende Beweismittel vor Gericht einbringen und nutzen. 

Es kann sich ja auch zeitlich überschneiden, daher ist es besser, umso schneller man eine 

diesbezüglichen Artikel veröffentlicht. Beim Gewinnen kommt es oftmals darauf an, wer die 

Schnauze schneller über die Ziellinie bringt, wird erster & ist Gewinner. Den letzten und viele 

andere beißen die Hunde. Nein, nicht die Schoßhündchen die sich einbilden die mediale 

Wachhunde zu sein, nein, nicht diese illusionierten Zweibeiner, die bei uns als politisch-

korrekte, vorauseilend willfährige, angepasste, konforme, würdelose, unterwürfige, 

untertänige, gekaufte, korrupte und gierige Hofbericherstattertotschweiger bezeichnet werden, 

wenn man sie alle an Ihren Taten & gezielten Unterlassungen sowie Ihrem zahlreichen 

Totschweigen beurteilt und auch als die Allerletzten der Allerletzten und als der Abschaum 

der Gesellschaft sich einen Namen redlich verdient und gemacht haben. OK. Der Spruch: „Um 
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manches zu verstehen, bin ich wahrscheinlich nicht dumm genug.“ Eignet sich perfekt für eine 

Selbstreflexion ob es hier sich nur um einen dummen Spruch handelt oder ob man darin eine 

Erkenntnis finden kann. Klar ist, irgendwie widerspricht sich Dummheit mit dem Verstehen. 

Aber ich will Ihnen hier geistig nicht etwas vorwegnehmen und wünsche Ihnen viel Spaß & 

Erkenntnis(se) bei Ihrer Selbstreflexion. Klar ist mir auch, dass Sie Erkenntnisse sehr gut 

gebrauchen können, so wie jeder andere Mensch auch. Umso mehr Erkenntnisse man 

angesammelt hat, umso besser. Man kann ja gar nicht zu viele Erkenntnisse haben. Das geht 

gar nicht. Also brauchen Sie davor auch keine Angst zu haben, dass gerade Sie als geistig 

Unterentwickelter plötzlich zu viele Erkenntnisse haben sollten. Wenn Sie sich bei dem Satz 

für Ihre Selbstreflexion geistig überfordert fühlen, dann starten Sie endlich ihre geistige 

Meisterschaft. Ihre geistige Unterentwicklung nervt ganz schön, ja die kann einem richtig auf 

den Sack gehen. Sie sind damit eine größere Nervensäge, als ich eine bin. Und das heißt was. 

Zumindest für diejenigen die mit Kritik & Vorwürfen aber auch mit Aufforderungen nicht 

umgehen können unter ihnen. Geistig unterentwickelte Zeitgenossen haben ja auch allermeist 

sehr schlechte Nerven und viele leiden an kognitiver Dissonanz oder an selbstverschuldeter 

Bequemlichkeitsverblödung, je nach Ausprägung. Eh klar. Gut. Ich spare mir hier die Frage, 

wie es Ihnen dabei geht? Aber auch hier kann man zwischen den Zeilen lesen und 

mitbekommen was hier noch so alles gemeint und ausgedrückt wird. Zudem könnte man es 

auch als eine Provokation einschätzen. Eh klar. Mehrdeutigkeit hat was. Finden Sie sicher 

auch. Das belebt unseren Geist und erweitert das Bewusstsein. Sollten Sie hier geistig nicht 

durchsteigen, liegt es mit Sicherheit an ihrer geistigen Unterentwicklung & 

Erkenntnisschwäche. Erkenntnisschwächlinge tun mir leid, die verpassen sehr viel im Leben. 

Wenn man das Halbe nicht mitbekommt, dann bekommt man das Halbe nicht mit, und merkt 

aber gar nicht, dass man das Halbe nicht mitbekommen hat. Klar? Ich denke, selbst geistig 

unterentwickelte Menschen können das verstehen, also begreifen und mitbekommen. Ich kann 

das Niveau ja nicht noch deutlicher, einfacher, klarer machen, ich habe wirklich alles gegeben 

um so klar wie möglich, so deutlich wie möglich und so einfach wie möglich diesen 

Totschweiger-Papierkrieg zu führen, damit der letzte Vollidioten alles mitbekommt. Und ich 

gebe mir dabei wirklich große Mühe und wie üblich 100 %. Zudem hat jeder immer jederzeit 

die Möglichkeit mir eine E-Mail zu schreiben und fragen was er nicht versteht, begreift, 

kapiert. Also alles fair & möglich. Wenn Sie über kein Verständnis mehr verfügen, dann 

sollten Sie so schnell als möglich zu einem Psychiater gehen. Wenn man kein Verständnis 

mehr hat, kann das für einem selbst gefährlich werden. Damit ist nicht zu spaßen. Also, mein 
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erneuter Rat, wenn Sie geistige Probleme, welcher Art auch immer haben, dann lassen Sie sich 

von jemanden helfen der Facharzt in diesem Gebiet ist. Sie sind ja krankenversichert. Das 

kostet Sie gar nichts. Seien Sie nicht blöde und nehmen fachärztliche Hilfe in Anspruch. Wenn 

Sie auch eine Angst vor Fachärzten haben, dann sollten Sie auch das beim Psychiater klar und 

deutlich ansprechen. Der wird Ihrer Angst und Ihnen schon abhelfen. Ihr Psychiater ist Experte 

bei Psychopharmaka. Er wird Sie versuchen zu heilen. Vertrauen Sie Ärzten, die von der 

Pharma nicht abhängig sind. Uiiii. Da ist hier allerdings Vorsicht walten zu lassen, wenn man 

in die Psychiatrie einkehrt. Schnell genug kann man zum Versuchskaninchen missbraucht 

werden, weil die allermeisten Patienten geistig krank sind und nicht viel mitbekommen, wie 

Ihnen geschieht. Ich will hier aber keinen Teufel an die Wand malen, aber man hört so seine 

Sachen. Da fällt mir gerade ein, wie bei mir der logische Knoten aufgegangen ist. Als ich in 

die Höhere Technische Lehranstalt für Hochbau ging, ist mir der geistige logische Knopf 

aufgegangen. Auf einmal war für mich alles logisch begreifbar. Da gibt es einen Plan, mit 

Fundament, Keller, Wänden, Decken, bis zum Dach und wenn man den Plan umsetzt steht ein 

ganzes Haus vor einem da, genau in der Größe des Planes, oder eine Brücke, ein Tunnel, eine 

Straße, ein Spielplatz, Sportplatz oder was auch immer. Und das ist auch bei jedem Gerät, 

Maschine, … gleich. Überall gibt es Pläne, die wenn man sie plangerecht umsetzt (wenn der 

Plan fehlerfrei ist) eben die Maschine, Gerät, Auto, Zug, Eisenbahn, Flugzeug, Fahrrad oder 

auch was auch immer herstellen. Ich war damals 15 Jahre alt. Ich habe zuvor mir nie wirklich 

Gedanken darüber gemacht. Als ich dann Plan zeichnen und Baukonstruktionslehre gelehrt 

erhielt, Statik, Physik, … dann wurde für mich alles logisch ergründbar und erklärbar. Das 

war für mich sozusagen ein geistiges Aha-Erlebnis. Noch einige Jahre vor Beginn meiner 

learning by doing way-Erforschung der geistigen Meisterschaft. Mich störte damals, dass wir 

nur sehr wenig unserer geistigen Kräfte verwenden, ich erinnere mich daran, dass wir nur bis 

zehn Prozent unserer geistigen Kräfte benutzen. Das hat mich damals veranlasst etwas für 

meine geistige Weiterentwicklung zu unternehmen. Für mich war das nicht akzeptierbar, dass 

wir nur 10 % nutzen. So eine Verschwendung ist für jemanden der der Effizienz nahe steht 

nicht drinnen. Ich denke ja auch, dass die meisten, um einige Prozentpunkte unter 10 % ihres 

Gehirn benutzen. Sei es wie es sei, aber jeder Mensch sollte seine geistige Entwicklung 

durchführen. Die geistige Entwicklung sind Holschulden. Allerdings bin ich später 

draufgekommen, dass das Albert Einstein zugeschriebene Zitat, dass wir nur ca. 10 % unseres 

Gehirns nutzen ein Mythos ist und dass wir anscheinend nahezu 100 % der Gehirnleistung 

nutzen. Dem Psychologen William James aus Harvard wurde die Aussage der 10 %-igen 
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Nutzung unseres Gehirn auch zugeschrieben. Trotzdem lassen sich unsere geistigen Kräfte 

also unser Denkvermögen durch Übung & Training und Glücksempfindung steigern und wer 

spielerisch mit Freude lernt der lernt am besten, ist in der Wissenschaft bekannt. Kurz dazu: 

Boris Sidis, ein Kollege von William James, erzog seinen Sohn mittels Lernmethoden, die sie 

aus ihrer gemeinsamen Arbeit entwickelten. William James Sidis, so der Name des Sohns, soll 

einen Intelligenzquotienten von 250 bis 300 besessen haben und gilt als einer der 

intelligentesten Menschen, die jemals gelebt haben. Eine der Lernmethoden, die Boris Sidis 

entwickelt hat, war spielerisches Lernen. Damals war diese Idee revolutionär und hat sich 

lange nicht durchgesetzt. Heute wissen wir, dass man mit Freude am leichtesten lernt. Gut. Sie 

wissen Bescheid und können das für Sie nutzen oder heiter weiter ihr geistiges Potenzial 

vergeuden. Nutzen Sie Ihr geistiges Potential in vollem Umfang? Wissen Sie, wie hoch es ist 

oder ob es erhöht werden kann? Wer sich noch nie mit diesen Fragen beschäftigt hat, kann 

auch keine Antwort wissen. 

Geistiges Potential wird nicht ausgeschöpft 

Fest steht, dass der Mensch fast immer hinter seinen Möglichkeiten bleibt, weil er sein 

geistiges Potential nicht ausschöpft. Wenn Sie Ihr geistiges Potential an seine Grenzen bringen 

möchten, müssen Sie dafür etwas tun. Trainieren Sie Ihr Gehirn, reizen Sie Ihre mentalen 

Grenzen aus und steigern Sie Ihr geistiges Potential. Das klingt für Sie zu einfach? Geschenkt 

wird Ihnen nichts – Sie müssen wie bei einem Muskeltraining für den Aufbau Zeit und Mühe 

investieren. Denn Grundvoraussetzung für eine Steigerung ist ein regelmäßiges und 

motiviertes Training. 

Wie Sie Ihr Geistiges Potential steigern 

Ihr geistiges Potential lässt sich besser ausschöpfen und die Leistungsfähigkeit Ihres Gehirns 

ist trainierbar. Das richtige Mentaltraining Online ermöglicht es Ihnen, mehr aus Ihren 

Möglichkeiten zu machen. Nutzen Sie Ihr geistiges Potential in vollem Umfang durch ein 

effektives kognitives Training. Schärfen Sie Ihren Verstand ganzheitlich und 

umfassend. Trainieren Sie jede Ihrer kognitiven Fähigkeiten – so wird das geistige Potential 

viel effizienter verwendet. Durch die bessere Nutzung Ihres geistigen Potentials werden Sie 

bereits nach kurzer Zeit deutliche Verbesserungen in Ihrem Alltag feststellen. Dinge fallen 

Ihnen leichter, Ihr Gehirn arbeitet effektiver und vor allem schneller. 
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 Kognitive Fähigkeiten beschreiben die geistigen Prozesse, die Signale aus der 

Umwelt wahrnehmen und verarbeiten können. 
 Effektives, personalisiertes Gehirntraining kann die kognitiven Fähigkeiten 

verbessern und sogar komplexe Fähigkeiten 
wie Problemlösungskompetenz ausbauen. 

 Der Prozess des Abbaus kognitiver Fähigkeiten im Alter kann durch kognitives 
Training präventiv entschleunigt werden. 

 Die kognitiven Fähigkeiten sind verantwortlich für einen Großteil unserer geistigen Prozesse. 

Sie stehen im direkten Zusammenhang mit unserer Intelligenz. Demnach erhöht sich auch 

unser IQ, wenn wir unsere kognitiven Fähigkeiten steigern.  

Aber können diese überhaupt gesteigert werden? Viele Wissenschaftler sind sich einig: “Mit 

effektivem personalisierten Gehirntraining können die kognitiven Fähigkeiten verbessert 

werden”.  

Was sind kognitive Fähigkeiten? 

Kognitive Fähigkeiten umfassen eine Vielzahl von Aspekten wie 

Wahrnehmung, Aufmerksamkeit, Lernen, Erinnerung, Orientierung, Kreativität, Nachdenken, 

Planen, Vorstellungskraft, Wille und Sprachverständnis. Diese Fähigkeiten ermöglichen es 

dem menschlichen Gehirn, Informationen aufzunehmen, zu verarbeiten und in Handlungen 

umzusetzen. 

Die kognitiven Fähigkeiten beschreiben alle Fähigkeiten, die Signale aus der Umwelt 

wahrnehmen und diese weiterverarbeiten. Häufig wird auch von kognitiver Intelligenz 

gesprochen. Wie gut die kognitiven Fähigkeiten jeweils ausgeprägt sind, variiert von 

Individuum zu Individuum.   

Was bedeutet das Wort Kognition? 

„Kognitiv“ stammt vom lateinischen „cognoscere“, was „erkennen, wissen“ bedeutet. Damit 

beschreibt Kognition die geistige Wahrnehmung, das Lernen und Denken sowie das Wissen. 

Wie entwickeln sich die kognitiven Kompetenzen? 
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Kognitive Kompetenzen bilden sich in der frühkindlichen Entwicklung. Da kognitive 

Fähigkeiten die Grundlage für das menschliche Denken sind, werden diese ganz natürlich 

gefestigt. 

Wer sein Kind dabei unterstützen will, sollte vor allem oft mit ihm interagieren. Das Agieren 

mit Bezugspersonen hilft dem Kind dabei, die kognitiven Fähigkeiten zu stimulieren.  

Woher kommen kognitive Störungen? 

Kognitive Störungen können harmlose oder ernste Ursachen haben. Unsere kognitive 

Leistungsfähigkeit wird durch mehrere Faktoren bestimmt. Beispielsweise werden kognitive 

Fähigkeiten negativ von Müdigkeit, Ablenkung und Motivationsschwäche beeinflusst.  

So nimmt die Konzentration etwa naturgemäß mit steigender Zeitdauer ab.  Auch 

unser Arbeitsgedächtnis hat nur eine begrenzte Kapazität. 

Es gibt aber auch Krankheitsbilder, die als Symptom eine kognitive Einschränkung 

hervorrufen.  

Kann ich meine kognitiven Fähigkeiten verbessern? 

So wie alle unsere Muskeln lassen sich die kognitiven Fähigkeiten ebenfalls trainieren. Durch 

zielgerichtetes Gehirnjogging können Sie Ihre kognitiven Leistungen steigern.  

Mit NeuroNation bieten wir intensive Trainingssequenzen an, die Ihr Arbeitsgedächtnis, 

Ihre Konzentrationsfähigkeit, die Informationsverarbeitung, Denkprozesse und logische 

Schlussfolgerung trainieren.  

Durch das kognitive Training können sich auch komplexere Fähigkeiten wie die 

Problemlösungskompetenz verbessern und ausbauen.  

Das Gehirntraining von NeuroNation wurde in Zusammenarbeit mit neuropsychologischen 

Forschern entwickelt. Auf unseren Trainingsplattformen bieten wir über 30 Übungen in 4 

unterschiedlichen Kategorien an. 
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Das kognitive Trainingsprogramm und Mentaltraining wurde unter anderem mit AOK 

Leonardo, dem Preis für digitale Prävention (gefördert vom Bundesministerium für 

Gesundheit) ausgezeichnet und wird an renommierten Instituten eingesetzt. 

Abnahme der kognitiven Leistung im Alter 

So wie alles baut auch das Gehirn mit dem Alter immer weiter ab. Das hat zufolge, dass etwa 

ab dem Alter von 25 Jahren die kognitiven Fähigkeiten wieder langsam sinken.  

Im hohen Alter kann das zu neurologischen Krankheiten wie einer Demenz führen, bei der vor 

allem das Kurzzeitgedächtnis nicht mehr wie bisher arbeiten kann.  

Der komplette Prozess des Abbaus kann durch kognitives Training präventiv entschleunigt 

werden. 

Dadurch sind im Alter meist noch genügend Reserven vorhanden, um von einer Demenz 

wie Alzheimer verschont zu bleiben oder diese zumindest zu verlangsamen. 

Fazit: Kognitive Fähigkeiten bilden die Grundlage für unser Denken 

Vielen sind Begriffe wie Aufmerksamkeit, Wahrnehmung oder Konzentrationsfähigkeit ein 

Begriff. Doch wussten Sie auch, dass sich diese Eigenschaften alle in die Kategorie der 

kognitiven Fähigkeiten einordnen lassen? 

Zusammen mit weiteren Eigenschaften bilden sie das Grundgerüst unseres Denkens.  

Während jeder Mensch seine Stärken in anderen kognitiven Fähigkeiten hat, ist es möglich, 

diese nicht nur weiterzuentwickeln, sondern auch seine Schwächen auszugleichen.   

Mit effektiven Gehirntraining-Übungen können sich die kognitiven Leistungen steigern 
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Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


